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Résumé :
 Notre travail consiste à étudier l'effet de quelques facteurs zootechniques, notamment, l'alimentation, l'âge, la race, l'état corporel et l'état de lactation, sur quelques caractères physicochimiques du lait tels que la densité, l'extrait sec total, la teneur en eau, le point de congélation, et la teneur en protéines. A la lumière des résultats obtenus le facteur qui s'avère avoir une influence directe sur ces caractéristiques, notamment l'extrait sec total, est le facteur race, car l'EST est plus élevé chez la Brune des Alpes que chez les autres espèces Pie Rouge et Pie Noire. Le taux protéique augmente en parallèle avec la valeur énergétique de ration. Pour améliorer la production laitière dans sa qualité, il faut donc maitriser tous les facteurs zootechniques.





Abstract: 
Our job is to investigate the effect of some zoo technical factors, including diet, age, race, body condition and state of lactation on some physic-chemical characteristics of milk, such as density, the total dry content of the water freezing point, and the protein extract. In light of the results the factor that appears to have a direct influence on these characteristics, including total solids, is the race factor, because the IS is higher in the Brown the Alps than in other species Pie red and Black Pie. The protein content increased in parallel with the energy value of rations. To improve milk production in its quality, it is necessary to master all zoo technical factors.


